



みなみかぜ

「にじのやくそく」虹の学校 南小学校

令和5年度
3月号

電話 0175-73-8835
<http://www.rokkasho-ed.jp/minamisho/>

ありがとう6年生！

校長 野坂 佳孝

1 南っ子エネルギー研究所(4年生時) 3 子ども実行委員会プロジェクト



現在の6年生が4年生の時に本校の「総合的な学習の時間」の中で「エネルギー研究所」の学習がスタートしました。電池で走るモーターカーを作り、役場から電気自動車をお借りして親子で体験学習を行う流れをつくってくれたのが現在の6年生の保護者の皆様でした。



そして、今年度は最高学年として「創立十周年記念子ども実行委員会」のリーダーとなり、演劇部、合唱部、神楽部、編集部の活動の中で全校のみんなをまとめてくれました。児童アンケートでは今年度一番の思い出に「創立十周年記念式典」が選ばれました。6年生の努力に感謝です。

2 トルコとの国際交流(5年生時)



5年生に進級すると六ヶ所村のエネルギー施設見学をし、それをキャンバスに描いてトルコのベームドメック小学校と国際交流をしてくれました。本校の国際化の流れをつくってくれたのも現在の6年生の皆さんでした。

4 ありがとう6年生



6年生は自ら問いをたて、故郷の宝物を探し、課題解決に向かって仲間と協力しあい、見つけた事を工夫して表現する姿を見せてくれました。

その輪は、保護者、地域の達人、トルコの交流校までと広がっていきました。中学校へ進学してもこれまで以上に多くの人と関わり、豊かな学びを積み重ね、素晴らしい未来を歩んでいってほしいと思います。

令和5年度 学校評価アンケート結果を説明しました

第1位 ICTの活用



保護者A評価 76%
児童 A評価 80%

第2位 異学年交流



保護者A評価 61%
児童 A評価 63%

第3位 児童への接し方



保護者A評価 50%、児童A評価 73%

第4位 地域の特徴を踏まえた教育



保護者A評価 55%、児童A評価 65%

2月28日の今年度最後の参観日の全体会にて、「学校評価アンケート集計結果（児童・保護者・教員）」の分析と考察を文書配付し、参会の保護者の皆様へ説明させていただきました。評価の高かった項目は上の4つです。課題となった点は、確実に改善できるよう新年度の教育活動へ取り入れていきたいと考えております。アンケートへのご協力と沢山のご意見を賜りましたこと心よりお礼申し上げます。

令和5年度学校評議員の皆様、本校へのご意見ありがとうございました！

2月28日（水）午後1時から橋本正之さん、佐々木義典さんをお迎えして今年度最後の学校評議員会を開催しました。1年間の取り組みを説明した後、参観日で学習する子供たちの様子を見ていただきました。頂戴した貴重なご意見は、今後の教育活動へ活かしていきたいと思っております。令和6年度も「南小学校の応援団」として、ご支援を賜りますようお願い申し上げます。本当にありがとうございました。



発達段階に応じた、詰め込み教育では無く、子供たちが楽しい、面白いと思える魅力的な学校づくりが継続的になされている。「自律した学習者」を目指して、子供たちの未来を信じる教育が評価できる。また、様々な分野の「達人の先生方」から子供ばかりではなく、教師が学ぶという取り組みも素晴らしい。創立十周年記念子ども実行委員会の活動と創立十周年記念式典の「銀河鉄道の夜～十年の星巡り」の劇がよかった。子供たちの声が全てである。子供たちの声を大切に南小学校ならではの特色ある教育活動を推進し、ますます魅力的な学校にしてほしい。（橋本正之評議員）



橋本正之評議員と同意見である。その中でも、評価の高かった「ICT活用」だけにこだわるのではなく、図工、家庭科、理科の実技や実験の学習も大切にしている様子を見ることは大変評価できる。タブレットの画面の中の世界だけではない、実生活に即した体験もバランス良く身につけさせてほしい。危機管理としてのインフルエンザ予防策、地域の達人と連携した「凧づくり、凧揚げ体験」、その他多くの達人の先生方との交流は南小学校の子供たちにとって貴重な学習である。今後も進めてほしい。（佐々木義典評議員）